



## Déjà 25.000 signatures : restez mobilisés SAUVONS FRANCE 3 !

En signant la pétition mise en ligne par vos organisations syndicales représentatives du réseau France 3 : CFTD, CGT, FO, SNJ et Sud.

[Ici, heu non, là.](#)



Après la disparition du Soir 3 (2019), après la disparition du Journal télévisé national (2023), 12/13 et 19/20, voilà la disparition de votre antenne régionale.

Vous vous souvenez ? Elle s'appelait France 3 Alpes, Alsace, Aquitaine, Auvergne, Basse-Normandie, Bourgogne, Bretagne, Centre, Champagne-Ardenne, Corse, Côte d'Azur, Franche-Comté, Haute-Normandie, Languedoc-Roussillon, Limousin, Lorraine, Midi-Pyrénées, Nord Pas-de-Calais, Ile-de-France, Pays de la Loire, Picardie, Poitou-Charentes, Provence-Alpes, ou Rhône-Alpes...

Elle perd son nom, son identité et de fait son rattachement à France Télévisions.

**Débaptisée, votre antenne régionale est dépossédée aussi de son symbole très fort. S'appeler « France », c'est bien la servir.** Désormais, il faudrait dire « Ici Alpes » ou « Ici Poitou-Charentes ». Ridicule !

Ce n'est qu'une étape de plus dans le démembrement de « la 3 », la chaîne qui depuis plus de 50 ans, accompagne les Français dans leur quotidien en montrant ce qui se passe au plus près de leur territoire.

Il y a eu des disparitions de rendez-vous d'information et désormais d'un nom. Ont disparu aussi les horaires fixes de l'info à midi et 19h. Maintenant, c'est tous azimuts, au gré des trous à boucher sur l'antenne (le JT midi à 12h25 en semaine et le dimanche est à 12h37 !)

Il y a eu, aussi et surtout, disparition de personnel : -15 % en 10 ans.

Ce sont, avec eux, les petits clubs de sport qui ne voient plus jamais d'équipes de reportage. Les petites salles de spectacles invisibilisées. Les histoires de village, de campagne, de quartiers, qui ne sont plus racontées. Au profit d'une information condensée et de moins en moins proche des personnes qui vivent leurs engagements ou leurs passions au quotidien et qui méritent d'être connues.

**Je soussigné, téléspectateur, citoyen, acteur de la vie publique, réclame le rétablissement du nom des antennes régionales de France 3.**

**Pour sauver France 3, je signe !**